



Miércoles, 13 de julio 2022



	<p>Entrevista Ministro de Defensa, Grad Luis Lara. Tema: Evaluación de las FFAA frente al levantamiento Indígena. DEMOCRACIATV "El narcotráfico ha sido declarado una amenaza para la soberanía nacional". Ver más Notas referentes: @DefensaEc</p>
	<p>@DefensaEc #Quito El Presidente de la República @LassoGuillermo junto al ministro de Defensa Nacional, Grad. Luis Lara, realizaron homenaje a los familiares del Sgop. José Chimarro, quien falleció en acto de servicio, durante las manifestaciones. Ver más Notas referentes: El Telégrafo El Comercio @PrimeraPlanaECU @radio_pichincha La República</p>
	<p>La ESPE celebra sus 100 años con una carrera de 10 kilómetros. Primicias La Universidad de las Fuerzas Armadas (ESPE) organizará una carrera el domingo 31 de julio para celebrar sus 100 años de historia. La inscripción cuesta USD 9. La ESPE ha abierto las inscripciones para su carrera de 10 kilómetros por sus 100 años de aniversario. El costo es de USD 9 e incluye un kit con camiseta deportiva, número de dorsal, chip de cronometraje, bolso deportivo, hidratación y fruta. Ver más</p>
	<p>@ISSFA ECUADOR ¿Sabías que el ahorro es el elemento fundamental de tus finanzas personales? Aprende administrar tu capital de forma segura en el Programa de Educación Financiera Issfa. Ingresar a través de https://virtual.crisfe.org/login/index.php Ver más</p>
	<p>@MuseosDefensaEC #ObjetoDelMes Cuadro "Guerra del 41". El autor de la obra es el artista Demetrio Salazar. Data del año de 1991 elaborada al conmemorarse 50 años de este hecho histórico entre EC y PE. #Guerradel41 #Patrimonio Ver más</p>



	<p>Militares hallan gramos de droga en control a bus de Ecovía. El Comercio Este martes 12 de julio de 2022, desde muy temprano, se ejecutó un operativo de control de armas y sustancias sujetas a fiscalización en la estación Río Coca, de la Ecovía, en el norte de Quito. El personal de seguridad incautó droga. Ver más Notas referentes: El Telégrafo</p>
--	--

	<p>Fortalecer controles y militarizar temporalmente los puertos, las propuestas ante informe que ubica a Guayaquil entre los principales puntos de salida de droga. El Universo Al estar identificado el sistema portuario de Guayaquil como uno de los principales puntos de salida de droga hacia otros países se ve afectada la imagen del país y del producto que sale de aquí. Esa es la lectura de Fabricio Muñoz, director ejecutivo de Business Alliance for Secure Commerce (BASC) capítulo Guayaquil. Ver más</p>
	<p>Gobierno asegura que vigila a la flota pesquera en inmediaciones de la zona económica de Galápagos. El Comercio El canciller Juan Carlos Holguín presidió este martes 12 de julio de 2022 la VI Reunión del Comité Interministerial del Mar (CIM) en los que se abordaron "temas de enorme importancia para los intereses marítimos ecuatorianos y la defensa de su soberanía". Ver más</p>
	<p>Incidentes en cárcel de Santo Domingo ante reclamos por supuestos traslados y requisa. El Universo Una requisa y traslado de privados de libertad generaron incidentes en los exteriores del Centro de Rehabilitación de Varones Bellavista de Santo Domingo de los Tsáchilas. Ver más</p>
	<p>Asaltantes se llevan armas de una UPC en Portoviejo. El Comercio Dos hombres asaltaron la Unidad de Policía Comunitaria (UPC) Bellavista, en Portoviejo, la madrugada de este martes 12 de julio de 2022. Se llevaron al menos 19 armas de dotación. Ver más Notas referentes: El Universo</p>
	<p>Captadora ilegal de dinero, que tenía base en Santo Domingo, movilizó \$ 41 millones y operaba en varias provincias, según ministro del Interior. El Universo La organización de supuesta captación ilegal de dinero llamada Big Máster Cía. Ltda. tendría su base de operaciones en Santo Domingo de los Tsáchilas, según informaron las autoridades esta mañana. Durante el tiempo que fue investigada, la Policía afirmó que movilizó aproximadamente \$ 41 millones. Ver más Notas referentes: Primicias La República El Comercio Primicias</p>
	<p>Trece detenidos en Esmeraldas por presunta vinculación a delitos. El Universo Trece personas, entre mujeres y menores de edad, fueron aprehendidas por la Policía Nacional en un operativo y allanamientos de viviendas en el sector La Guacharaca, barrio 20 de noviembre, zona oeste de la ciudad de Esmeraldas. Ver más</p>

Dirección: Exposición 54-71 y Benigno Vela. Código postal: 170403 / Quito-Ecuador
 Teléfono: (593-2) 298-3200 - (593-2) 295-1951 - www.defensa.gob.ec

[f @DefensaEcuador](#) [t @DefensaEc](#) [i defensaecuador](#) [v DefensaEcuador](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

Dirección de Comunicación Social

Miércoles, 13 de julio 2022

	Ecuador incautó la mitad de droga que se produce en el sur de Colombia. Primicias Según un informe de la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito, Ecuador es el tercer país del mundo con más cocaína incautada. En 2021, las autoridades decomisaron 210 toneladas de este producto. Ver más Notas referentes: El Comercio
	Ministro del Interior dice que ha sido ratificado ante pedido de renuncia de Confeniae. El Universo Tras el pedido de renuncia que ha realizado la Confederación de Nacionalidades Indígenas de la Amazonía Ecuatoriana (Confeniae), el ministro del Interior, Patricio Carrillo, respondió este martes que ha sido ratificado por el presidente. Ver más
	299 vacantes se abren para ser policías con especialidad. El Comercio La Policía Nacional anunció que se reclutarán a 299 servidores policiales directivos y técnicos operativos, con perfil profesional (especialistas). Este hecho se conoció este martes 12 de julio del 2022. Ver más Notas referentes: El Universo , El Universo , El Universo
	Reo se fugó de hospital de Tulcán; dos agentes quedaron aprehendidos para investigaciones. El Universo Un interno del Centro de Rehabilitación Social de Tulcán huyó del hospital Luis Gabriel Dávila de esa ciudad fronteriza, situada en el norte de Ecuador. Ver más
	Dos bandas de secuestradores han sido desarticuladas en Guayaquil; este año van 107 casos de secuestro con fines extorsivos y 88 de secuestro exprés. El Universo Los delitos de secuestro extorsivos y exprés han tenido un incremento importante en lo que va del año en Guayaquil y cantones aledaños. Ver más
	SNAI busca reinsertar 5.700 presos al mercado laboral. Primicias Según el titular de la entidad, Pablo Ramírez, 350 privados de libertad de distintas nacionalidades han regresado a sus países de origen. También habló de la compra de escáneres para los centros carcelarios del país. Ver más
	Las acusaciones de vínculos con el narcotráfico empañan el diálogo. Primicias El paro nacional abrió un nuevo episodio de acusaciones entre el Ejecutivo y el movimiento indígena. Los temas principales son las supuestas infiltraciones y presuntas vinculaciones ilícitas. Ver más
	San Lorenzo toma acciones para combatir la delincuencia. La Hora Las acciones para combatir la inseguridad constan en un convenio entre la policía nacional y la alcaldía de San Lorenzo que busca fortalecer con herramientas y ordenanzas la participación de los uniformados en la localidad Ver más

	Piden que se declare en estado de excepción a la provincia Santo Domingo de los Tsáchilas. La Hora Según datos de la Policía Nacional, en lo que va del año se registran 66 muertes violentas. Santo Domingo de los Tsáchilas se ha convertido en el escenario de muertes violentas, lo que ha generado conmoción entre los habitantes. Ver más
	@armada_ecuador #Quito Con la participación del señor Contralmirante Alejandro Villacis Aguilar, Jefe de Estado Mayor de la Armada se inició la décima reunión de Estados Mayores entre la #ArmadaEcuatoriana y @marmilbr. Estrechamos lazos entre armadas de la región. #yosoynaval Ver más

Radio y Televisión

	Fiscalía de Pastaza realiza más de 30 investigaciones por delitos cometidos durante manifestaciones Teleamazonas Ver más
	Policía, agentes metropolitanos y militares ejecutan el operativo en la ECOVIA Ecuavisa 12-julio-2022
	Operativo de seguridad en estación de la ECOVIA TC 12-julio-2022 mañana
	El sector exportador quiere ser parte de mesas de diálogo Ecuavisa 12-julio-2022 Ver más
	Donación del salario del Presidente Guillermo Lasso a familia del Sgto. Chimarro TC 12-julio-2022
	Identificados los asesinos del sargento Chimarro. Mención ministro de Defensa. Teleamazonas. 12-julio-2022
	Operativo sorpresa en el sistema de transporte municipal. Mención FF.AA. TC 12-julio-2022



Miércoles, 13 de julio 2022

	Antesala de diálogos Gobierno - movimientos indígenas TC 12-julio-2022 Ver más
	En el país hay un agente de seguridad por cada 26 privados de libertad Teleamazonas 12-julio-2022 Ver más
	Aniversario del Comando de Educación y Doctrina FAE 12-julio-2022 Ver más
	¿Habrá la mesa de diálogo? Mención SGOP - CHIMARRO. Ecuavisa 12-julio-2022 Ver más
	Asamblea pide estar en diálogo Ecuavisa 12-julio-2022 Ver más
	¿Exportadores en el diálogo? Ecuavisa 12-julio-2022 Ver más
	Fortalecimiento del dólar Ecuavisa 12-julio-2022 Ver más
	Comerciantes son extorsionados a cambio de protección de locales en Los Ríos Ecuavisa 12-julio-2022 Ver más
	Erosión regresiva en el Río Coa continúa causando afectaciones Ecuavisa 12-julio-2022 Ver más
	Asambleísta denunció un supuesto atentado por presiones Ecuavisa 12-julio-2022 Ver más

	La Policía Nacional desarticula a nueva empresa captadora de dinero Teleamazonas 12-julio-2022 Ver más
	Lasso donó su sueldo a la familia del militar asesinado en el paro Teleamazonas 12-julio-2022 Ver más
	Diez mesas temáticas para el diálogo entre gobierno y sector indígena -Teleamazonas 12-julio-2022 Ver más
	La gasolina Súper es la única que no está subsidiada por el Gobierno Teleamazonas 12-julio-2022 Ver más
	CPCCS descalifica a candidata a Superintendente de Bancos. Votaciones TC 12-julio-2022 Ver más
	Puntos de vacunación habilitados en Quito Teleamazonas 12-julio-2022 Ver más

Temas coyunturales	
EL COMERCIO	República Federal y Plurinacional = Separatismo. Juan Carlos Cobo Rueda. El Comercio El federalismo funciona cuando hay "Dios, unión y ley". Bolívar quiso la Gran Patria de los Estados Unidos de Sudamérica y exclamó: "He arado en el mar y he sembrado en el viento". Ver más
EL COMERCIO	Secuestro y rescate. Francisco Rosales Ramos. El Comercio En realidad, los 18 millones de habitantes de Ecuador estuvieron secuestrados por las violentas manifestaciones de los 18 días, que cortaron carreteras y vías, impidieron la libre circulación garantizada por la Constitución, destruyeron instalaciones agroindustriales, enfrentaron ferozmente a la Policía y las Fuerzas Armadas, sometieron a la escasez, el hambre y la especulación a las poblaciones, se botaron millones de litros de leche, murieron de inanición cientos de miles de gallinas y pollos, impidieron la exportación de flores, brócoli y otros productos agrícolas, cerraron pozos petroleros; en fin, causaron pérdidas por al menos 1.000 millones de dólares a la economía local. Ver más
EL COMERCIO	Inseguridad y violencia imparables. Sebastián Mantilla B. El Comercio Los índices de inseguridad y violencia han llegado a niveles nunca antes vistos en el Ecuador. El número de muertes violentas se ha duplicado desde el año pasado: si en el 2021 se produjeron 1040 asesinatos, esta cifra, a junio de 2022, llega a 2106 casos. Ver más



Miércoles, 13 de julio 2022

	<p>Exportadores de droga. Mauricio Gándara Gallegos. El Universo La información de las últimas horas, proveniente de Naciones Unidas, de que el Ecuador es el tercer país en el mundo con más cocaína incautada y el primer exportador de cocaína en el Pacífico, debe helarnos la sangre. El que hayamos aumentado tan notablemente la cantidad de droga incautada puede parecer una satisfacción, pero es un terrible indicativo de cuánto se ha multiplicado el negocio ilícito. Ver más</p>	 <p>La ONU reitera su apoyo a Ecuador para establecer la reconciliación entre el movimiento indígena y el Gobierno. La Hora El Ministerio de Gobierno de Ecuador ha anunciado este lunes que alto funcionarios de la cartera han recibido a representantes de Naciones Unidas que han reiterado su apoyo a establecer un proceso de reconciliación entre el Ejecutivo ecuatoriano y los movimientos indígenas tras las protestas que tuvieron lugar en el país durante 18 días. Ver más Notas referentes: El Comercio</p>
	<p>Sin medicinas. Mariana Cecilia Bastidas. El Universo Muchas personas, lamentablemente, con distintos tipos de cáncer, o con otras enfermedades catastróficas, sufren porque no hay las medicinas para continuar con sus tratamientos. Parar un día, pero más de un año, el tratamiento, es una sentencia de muerte para estas víctimas del triste sistema de salud del Ecuador. Ver más</p>	 <p>El Gobierno allana el camino para poner en ejecución la Estrategia Nacional Anticorrupción. La Hora A casi catorce meses de gestión, el régimen de Guillermo Lasso allana el camino para ejecutar la política pública anticorrupción. Luis Verdesto, secretario de Política Pública Anticorrupción, expondrá, este miércoles 13 de julio de 2022, los lineamientos de la Estrategia Nacional Anticorrupción contemplados en más de 120 artículos. Ver más</p>
	<p>Productividad y paros. José Arrobo Reyes. El Universo Los problemas que se han agudizado en estos tres últimos años han sido la pandemia del COVID-19, y los acontecimientos de paralizaciones productivas que han efectuado grupos extremistas en contra de la democracia que debe existir en los pueblos pacíficos como el Ecuador, y en otros de América Latina que atraviesan problemas políticos con ciertos ciudadanos que no buscan el desarrollo de sus países sino que tratan de desmejorar la situación económica, financiera, y la seguridad. Ver más</p>	 <p>Inmobiliar recepta ofertas para subasta de avión presidencial. El Telégrafo La Secretaría Técnica de Gestión Inmobiliar del Sector Público (Inmobiliar) anunció que hasta la tarde de este martes 12 de julio de 2022 se reciben propuestas para la subasta que realizará la entidad por el avión Legacy EMB-135 BJ, que pertenece a la presidencia del Ecuador. Ver más</p>
	<p>Rectificaciones y gobernabilidad. Expreso El país debe pagar el costo del último paro de 18 días, que tuvo bloqueado al sector empresarial pequeño, mediano y grande, impedido de trabajar y de generar bienes y servicios necesarios para la subsistencia del conjunto de la sociedad, así como por la paralización de la explotación petrolera, que afectó al fisco, el cual sufrió también la disminución de ingresos tributarios. Ver más</p>	 <p>Tres sectores reciben el subsidio de los combustibles en el país. El Telégrafo El sector automotriz, doméstico y quienes consumen Gas Licuado de Petróleo (GLP) y pesquero son los tres grupos a los que el Gobierno brinda el subsidio de los combustibles. Así lo dio a conocer Francisco Jiménez, ministro de Gobierno, este martes 12 de julio del 2022. Ver más</p>
	<p>“Diálogo”- Conaie-Gobierno. Oswaldo Paz y Miño. El Telégrafo El país bordeaba un estallido social, un enfrentamiento directo entre los “pacíficos protestantes” liderados por el sujeto Iza, desplazados en todo el territorio nacional. El gobierno acorralado antes los hechos consumados de violencia, comparable a la de octubre 2019, o peor, solo que más calculada, mejor planificada. Ver más</p>	 <p>Petroecuador confirma que el 93,9% de los vehículos en Ecuador usan combustible subsidiado. El Telégrafo La Empresa Pública de Hidrocarburos del Ecuador (Petroecuador) aseguró que un 93,9% de los vehículos utilizados en Ecuador utilizan gasolina extra, ecopaís o diésel, que se encuentran a precios subsidiados por el Gobierno Nacional. Ver más</p>
	<p>Instalación de primeras mesas se prevé desde la 08:30 en la Conferencia Episcopal Ecuatoriana. La Hora La focalización de subsidios a los combustibles y el tratamiento de deudas en la banca pública y privada abren este 13 de julio de 2022 el diálogo entre el Gobierno y los dirigentes del movimiento indígena que lideró los 18 días de paro en junio. Ver más</p>	 <p>Expertos ven con cautela paridad del valor de euro y dólar. El Comercio La paridad de la cotización del euro respecto al dólar tendrá efectos variables en la economía nacional. El tipo de cambio de la moneda europea se equiparó ayer, por primera vez, frente a la divisa norteamericana, en medio de un panorama que ha volcado los ojos del mundo hacia los mercados estadounidenses. Ver más Notas referentes: Primicias</p>
	<p>La tensión marca el diálogo entre el Gobierno y las organizaciones indígenas. El Comercio El viernes 8 de julio se definieron las 10 mesas temáticas para el diálogo entre el Gobierno y las organizaciones indígenas. Allí se definió que el día de hoy 13 de julio de 2022 se iniciarán de manera formal las reuniones y se contarán los 90 días para tratar los temas pendientes que dejó el paro nacional. Ver más Notas referentes: Primicias, La República, La Hora</p>	 <p>Yunda se alista, Quito se alborota. La Hora Hasta que el día llegó. Ayer, la hermana de Jorge Homero Yunda, Lilian, confirmó a LA HORA que el radiodifusor, médico y comediante, sí será candidato para la Alcaldía de Quito. Y tiene sabor a revancha. Ver más</p>